

学校統廃合の進め方について

Q 学校統廃合の進捗状況および地域への周知や理解を深める取組について、当町の考えを伺いたい。

A 「境町立学校再編整備計画（素案）」について、議会ははじめ関係者への説明会を実施した後、全町民を対象として、小学校区毎に説明会を開催（延べ165名参加）しました。

今後、本計画を進めていくにあたり、関係する小中学校の保護者の方や地域の皆様に、小中一貫教育校を整備している先進校を視察いただく等、不安が生じぬよう理解を図ってまいりたいと考えています。

また、進捗状況につきましては境二中学区内における小学校の統合、それに合わせた小中一貫校の整備に係る建築費等について、建築費の高騰等もある中で、工事期間も含め最適な建設手法と予算規模について調査研究を行っているところであります。

（教育次長）

高校生等の国際交流支援について

Q コロナ禍で、実際に現地に出る国際交流の機会がなかった高校生等の国際交流支援について、当町の考えを伺いたい。

A 現在の高校生について、スーパーグローバルスクール事業が開始され、当町の公立校に通っていた生徒は、学校で先進的な英語教育を受けてきた経験があるにもかかわらず、コロナ禍により、海外への往来が制限され、姉妹校等との直接交流の機会がなかった世代であり、そのような高校生等への国際交流の機会の提供と、現在の小中学生が高校生となったときのさらなる国際交流の場としての支援も必要なのではないかと考えています。

このため、次年度は、町内に住む高校生などを対象に、まず1名のハワイでのインターシップ等を実現し、高校生の国際交流についても、支援してまいりたいと考えています。

（教育次長）

議席4番

鈴木 英明 議員



国際交流について

Q 9月に友好都市協定を締結したモンペリエ市とスポーツ政策分野における自治体間交流のほか、両地域の関係強化を今後どのように進めていくのかを伺います。

A スポーツ政策分野以外のほかにも、学校交流などをはじめとして、経済や社会発展の分野においても交流、協力していく事が友好都市協定のなかに盛り込まれています。今後につきましては、スポーツを核としたまちづくりを中心とした交流、その他の分野の交流についても、議会と相談させていただきながら進めていきたいと考えております。

（町長・企画部長）

地域におけるスポーツ振興について

Q 新型コロナウイルス感染症対策として中止している町民運動会について今後、少子高齢化進む状況で見直しをしては良いのではないかと考えます。当町の考えを伺います。

A 境町スポーツ協会では、今後の町民運動会の開催方法について検討するプロジェクトチームを立ち上げ11月28日に第1回目の会議を行いました。今後、月に1回程度の会議を行い、開催方法の方向性を決定していく予定と伺っています。この町民運動会は、健康づくりや地域コミュニティの形成に欠かせないものだと考えておりますので、今後境町スポーツ協会の決定に協力してまいります。

（教育次長）

農業振興について

Q 当町と包括連携協定を締結している株式会社舞台ファームが推奨している多収・良食味米品種の、にじのきらめきの作付けを今年度は大規模生産農家の方々が作付け